



El Departamento de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón, desde su Servicio de Participación, Información y Seguimiento Ambiental le informa de las últimas novedades

Convocatoria Premio Medio Ambiente de Aragón 2010

Mediante la [Orden de 10 de febrero de 2010](#), del Consejero de Medio Ambiente se convoca el Premio Medio Ambiente de Aragón para el año 2010 en el Boletín Oficial de Aragón nº 43, de 03/03/2010. Podrán optar al Premio Medio Ambiente Aragón, todas aquellas personas físicas o jurídicas, públicas o privadas cuya actividad en favor del medio ambiente se desarrolle total o parcialmente en esta Comunidad Autónoma y que hayan destacado por su trayectoria o por un proyecto o actividad concreta de suficiente entidad en defensa de los valores ambientales y naturales en el entorno físico y cultural de Aragón.

Las modalidades son:

A) Premio Medio Ambiente de Aragón 2010

B) Premio Medio Ambiente de Aragón en el ámbito académico, que consta de dos categorías:

B1) Categoría Universitaria

B2) Categoría Escolar

C) Premio Medio Ambiente de Aragón en el ámbito de la Administración Local

D) Premio Medio Ambiente de Aragón a Entidades sin ánimo de lucro

E) Premio Medio Ambiente de Aragón a Empresas



La dotación económica del Premio Medio Ambiente de Aragón 2010 se establece en 9.500 euros, diploma acreditativo y una estatuilla conmemorativa. Para el resto de las modalidades se establece la cuantía en 1.500 euros y diploma acreditativo.

El plazo de presentación de candidaturas será de un mes a partir del siguiente día al de la publicación de la Orden de convocatoria en el Boletín Oficial de Aragón. La entrega de los Premios Medio Ambiente de Aragón en todas sus modalidades, se realizará en acto público el día 4 de junio de 2010.

Más información: Dirección General de Calidad Ambiental y Cambio Climático // [Orden](#)

Proceso de participación ciudadana del futuro Plan de Recuperación del águila azor perdicera

El pasado 27 de febrero se celebró una reunión en el complejo del CIAMA-La Alfranca de Pastriz para explicar el borrador del Plan de Recuperación del águila azor perdicera. El documento, que ya recibió el informe favorable del Consejo de Protección de la Naturaleza (CPN), se presentó en una jornada de arranque del proceso de participación pública para darlo a conocer a los representantes de las comarcas afectadas por este plan, asociaciones ecologistas, asociaciones y sindicatos de agricultores y ganaderos, empresarios de energía eólica, la Federación de Caza y la Federación de Montaña. En esta primera reunión, las entidades participantes ya presentaron algunas propuestas que van a ser incorporadas al borrador del Plan, que se remitirá a todos los municipios y comarcas afectadas.

El proceso de participación para la elaboración del Plan de Recuperación del águila azor perdicera (*Hieraaetus fasciatus*) se realiza previo a la exposición pública del Plan en el Boletín Oficial de Aragón, que se producirá a lo largo de los próximos meses, y al que seguirá el estudio de propuestas y alegaciones hasta la elaboración del documento final. Posteriormente, se deberán elaborar los correspondientes informes de los servicios jurídicos del Gobierno de Aragón antes de ser elevado a Consejo de Gobierno para su aprobación definitiva como Decreto.

Más información: Dirección General de Biodiversidad y Desarrollo Sostenible

Conferencias del Consejo de Protección de la Naturaleza de Aragón

Dentro del ciclo de conferencias que organiza anualmente el Consejo de Protección de la Naturaleza de Aragón, se organizan dos actos divulgativos sobre temáticas de indudable interés medioambiental durante el mes de marzo.

El pasado martes 16 de marzo a las 19:30 horas en el Salón de Actos de la Biblioteca de Aragón (Calle Doctor Cerrada, 22) de Zaragoza, tuvo lugar la conferencia titulada *“Teledetección e incendios. La observación de la Tierra en la lucha contra los incendios forestales”*, impartida por D. Emilio Chuvieco Salinero, Catedrático de Análisis Geográfico Regional de la Universidad de Alcalá de Henares. La conferencia versó sobre la eficacia de las nuevas tecnologías en la interpretación de las imágenes de satélite que se revelan como eficaces instrumentos para el análisis de los incendios forestales, uno de los principales problemas ambientales de Aragón.

Por otra parte, el próximo miércoles 24 de marzo a las 19:00 horas en la Sala del Ámbito Cultural de El Corte Inglés de Zaragoza (Paseo Independencia, nº 11, 2ª planta), D. Juan Pablo Martínez Rica, Doctor en Biología, impartirá la conferencia titulada *“Los árboles de la ciudad de Zaragoza”*, en la que se tratará sobre la diversidad de árboles de nuestra ciudad, su estado de conservación, y las experiencias del conferenciante vividas durante la preparación del libro *“Los árboles de la ciudad de Zaragoza”*, editado por el Consejo de Protección de la Naturaleza de Aragón dentro de su Serie *Difusión*.

Más información: Consejo de Protección de la Naturaleza de Aragón



Adecuación de tendidos eléctricos en las ZEPAs de Aragón

El proyecto Life "Adecuación de tendidos eléctricos en las ZEPAs de Aragón" (LIFE04 NAT/ES/000034) ha sido elegido por la Unión Europea como uno de los mejores 23 proyectos Life-Naturaleza de entre los evaluados durante el año 2009 en Europa. Esta mención se debe a los resultados obtenidos que han permitido, en los 5 años de duración del mismo, la corrección de un total de 325 Km. pertenecientes a 61 tendidos distribuidos en 18 Zonas de Especial Protección para las Aves y aprobar el Decreto 34/2005 por el que se establecen las normas de carácter técnico para las instalaciones eléctricas aéreas con objeto de proteger la avifauna.

En este proyecto el Departamento de Medio Ambiente ha contado como socios a Endesa Distribución Eléctrica y a Red Eléctrica de España y ha permitido poner en marcha la estrategia diseñada por el Gobierno de Aragón para adecuar la red de tendidos eléctricos aéreos de alta tensión para evitar accidentes de electrocución y colisión entre la avifauna amenazada.

Para permitir el desmantelamiento de la línea Gallocanta-Las Cuerlas que era especialmente peligrosa por estar en el paso natural de grullas y avutardas, se diseñó un nuevo suministro a la localidad de Las Cuerlas que asegurara el adecuado suministro a las poblaciones. Además, se soterraron más de 7,5 km de la línea Santed-Gasolinera, también identificada como de alto riesgo para la avifauna. Esta última acción, dada su magnitud, supone un precedente único hasta la fecha en el territorio de la Comunidad Autónoma, y se han señalado otros tendidos.

Más información: Dirección General de Desarrollo Sostenible y Biodiversidad



Proyecto CD GIRA

La directora general de Calidad Ambiental y Cambio Climático, presentó en el Aula de Medio Ambiente Urbano el pasado 10 de marzo, el proyecto CD GIRA que coordina la asociación Acción Verde Aragonesa. Se trata de un proyecto piloto para la instalación de 50 contenedores de reciclaje de CDs y DVDs en diferentes puntos de Aragón (la ubicación exacta de dichos contenedores de recogida selectiva está publicada en la página www.cdgira.es) y su recogida durante un año. El proyecto se enmarca dentro de las actuaciones previstas en el Plan de Gestión Integral de Residuos de Aragón 2009-2015 (GIRA) del Gobierno de Aragón, que establece una jerarquía de residuos siguiendo las directivas europeas y fomenta la reutilización y el reciclaje sobre la eliminación.



Los puntos de recogida selectiva contarán con dos elementos, por un lado, un dispositivo que previamente borrará la información almacenada en los discos, de manera que se eliminarán los datos de carácter personal y se garantizará la confidencialidad; y por otro lado, los contenedores de papel cartón en los que el usuario podrá depositar los CDs y DVDs. De esta forma, los discos no contendrán información y serán simplemente material reciclable.

Estos soportes informáticos están fabricados en su mayoría de policarbonato, un termoplástico derivado del petróleo, que puede ser preparado para su reciclaje en granza y ser nuevamente inyectado para distintas aplicaciones como, por ejemplo, en el sector de la automoción, en la fabricación de equipos de oficina, informáticos y de comunicaciones, para la fabricación de embalajes, o para aplicaciones eléctricas o electrónicas, entre otras.

Más información: Dirección General de Calidad Ambiental y Cambio Climático // www.aragon.es // www.cdgira.es

Publicación de la Estrategia Aragonesa de Cambio Climático y Energías Limpias (EACCEL)

El Departamento de Medio Ambiente, a través de la Dirección General de Calidad Ambiental y Cambio Climático, ha editado una publicación que recoge la Estrategia Aragonesa de Cambio Climático y Energías Limpias. Este documento fue aprobado por Consejo de Gobierno de 23 de septiembre de 2009 tras un amplio proceso participativo.

La Estrategia Aragonesa de Cambio Climático y Energías Limpias (EACCEL) pretende ser el documento de referencia para toda la sociedad aragonesa en esta materia. La EACCEL aborda las referencias generales que sitúan el cambio climático en el contexto concreto de Aragón, su socioeconomía, demografía y clima. También se analizan las emisiones de gases de efecto invernadero (GEI) en Aragón para el último año disponible. A continuación, se realiza un detallado análisis de diez sectores implicados en el cambio climático en Aragón, ya sea como emisores de GEI ó como receptores de sus efectos. Para cada uno de esos sectores, el documento hace un diagnóstico o introducción que propicia el establecimiento de los objetivos y una recomendación de líneas de acción en mitigación, adaptación y comunicación a tres distintos niveles (autonómico, local e individual-empresarial). Para cada sector se proponen indicadores de seguimiento.



Se ha iniciado su distribución entre los integrantes de los talleres del proceso de participación, organismos intermedios, así como entre diversas entidades y colectivos. Dicha publicación está [disponible](#) en la página web del Departamento de Medio Ambiente.

Esta acción es una de las contempladas en la operación 49 del fondo FEDER 2007-2013 para Aragón, Mitigación y Adaptación al Cambio Climático.

Más información: Dirección General de Calidad Ambiental y Cambio Climático // www.aragon.es

El Instituto Aragonés del Agua premiado por la revista Mundo Empresarial Europeo

La revista Mundo Empresarial Europeo ha otorgado al Instituto Aragonés del Agua como institución aragonesa galardonada en la XIII edición de los premios que anualmente otorga el consejo editorial de esta publicación especializada. El premio reconoce el trabajo realizado desde el Instituto Aragonés del Agua por la puesta en marcha de grandes planes para la depuración de las aguas residuales en la Comunidad Autónoma como el Plan Especial o el Plan Pirineos, la utilización de fórmulas de cooperación público-privadas para su gestión y financiación y el desarrollo de actuaciones para la mejora de abastecimiento e infraestructuras de los municipios dentro del Ciclo Integral del Agua.

Más información: Instituto Aragonés del Agua (IAA)

Talleres de sensibilización para empleados de la Administración Local

El Departamento de Medio Ambiente, a través de la Dirección General de Calidad Ambiental y Cambio Climático, continúa este mes de marzo la campaña de sensibilización ambiental para empleados de la Administración Local en la que hasta la fecha ya han participado catorce comarcas.

Los [talleres](#) tendrán lugar durante el mes de marzo de 10:00 h. a 13:00 h. para empleados de la Administración Local y de 16:00 h. a 19:00 h. para diferentes colectivos en las comarcas de Somontano de Barbastro, Cinca Medio, Sierra de Albarracín, La Litera, Matarraña, Ribera Baja del Ebro, La Hoya de Huesca, Tarazona y el Moncayo y Campo de Borja.

La iniciativa, enmarcada en las actividades de sensibilización de la Estrategia Aragonesa de Cambio Climático y Energías Limpias, consiste en impartir talleres de sensibilización y buenas prácticas con el siguiente contenido:

Taller genérico: destinado a empleados de la Administración local

- La Estrategia Aragonesa de Cambio Climático y Energías limpias (EACCEL) y las líneas de acción previstas en el ámbito local
- La compra verde como sistema de reducción de emisiones. El catálogo de Compras verdes de Aragón
- Realización de ecoauditorías

Taller de ecología práctica: destinado a empleados de la administración local y a asociaciones existentes en la comarca.

- Las buenas prácticas ambientales y el consumo responsable.



Esta acción es una de las contempladas en la operación 49 del fondo FEDER 2007-2013 para Aragón, Mitigación y Adaptación al Cambio Climático.

Más información: Sociedad de Desarrollo Medioambiental de Aragón (SODEMASA) // 976 40 50 41 // ereina@sodemasa.com

Abastecimiento en la comarca de Gúdar-Javalambre a través del Plan del Agua de Aragón



El director del Instituto Aragonés del Agua (IAA) acompañado por el director provincial de Medio Ambiente en Teruel y por el alcalde de la localidad de Manzanera visitaron el pasado 10 de marzo una actuación de mejora de redes ejecutada en dicha localidad en el marco de las actuaciones subvencionadas por el Instituto Aragonés del Agua a través del Plan del Agua de Aragón. La actuación ha contado con una subvención por parte del Instituto Aragonés del Agua de 129.000 euros.

En el marco de este Plan, el IAA ha financiado 61 actuaciones en la comarca de Gúdar-Javalambre desde el año 2002, mejoras que han beneficiado a más de 30 entidades locales y a una población global de más de 12.000 habitantes. El importe de las subvenciones ha ascendido a más de 5 millones de euros.

Más información: Instituto Aragonés del Agua (IAA)

Formación EÁREA: taller básico de introducción a la Educación Ambiental

Los próximos días 18 y 25 de marzo se celebrará un *Taller básico de introducción a la Educación Ambiental*, dentro de las actividades formativas de la Estrategia Aragonesa de Educación Ambiental EÁREA, promovidas por el Departamento de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón. El taller se realizará en "La Calle Indiscreta-Aula de Medio Ambiente Urbano" de Zaragoza, con una duración total de 7 horas, dividido en 2 sesiones en horario de 16:30 h. a 20:00 h. El objetivo del taller es dar a conocer los fundamentos básicos de la educación ambiental, sus principios, instrumentos y metodologías, así como ayudar a valorar su utilidad como herramienta para el cambio ambiental y la sostenibilidad.

Por otra parte, pretende animar a poner en marcha acciones, programas y proyectos de Educación Ambiental con un mínimo de calidad desde entidades, organizaciones y empresas y permitir entrar en contacto con la EÁREA. El taller estará basado en actividades prácticas y dinámicas activas y participativas. Dado el nivel básico, de iniciación o introducción, no está dirigido a personas que ya dispongan de cierto bagaje, trayectoria o experiencia en Educación Ambiental.

Más información e inscripciones:

Secretaría Técnica de la Estrategia Aragonesa de Educación Ambiental. Colectivo de Educación Ambiental S.L. CEAM

C/ Conde de Aranda 68, 7º - 50003 Zaragoza

Tel 976 28 45 68 - Fax 976 44 3 32

Email: earea@ceam.net

Más información: Dirección General de Calidad Ambiental y Cambio Climático

Exposición "Jardines Imaginarios" en el Aula de Medio Ambiente Urbano

El pasado 10 de marzo se inauguró la exposición "Jardines imaginarios", que puede verse en el Aula de Medio Ambiente Urbano-La Calle Indiscreta, del Departamento de Medio Ambiente, hasta el día 30 de marzo. La muestra es el resultado de los talleres, jornadas y performances que se han llevado a cabo en el Aula, coordinados por Sergio Abraín en colaboración con la Fundación Ramón Rey Ardid, ASAPME, Centro de Día Romareda, Adunare, AFAR y Centro Ocupacional Delicias.

Estos talleres didácticos han girado en torno a tres temas: la naturaleza en la ciudad y su conexión con el entramado urbano y sus redes; su funcionalidad mediante la invención de parques imaginarios y elementos que permitan su disfrute; y la visión poética y terapéutica del jardín y del parque. El resultado es un conjunto de obras de carácter multidisciplinar que engloba material fotográfico y audiovisual, dibujos, pequeños "jardines" realizados con elementos diversos e "ideas" acerca de cómo perciben su relación con el entorno más inmediato. Todo ello invita a reflexionar y explorar las diferentes formas que el arte ofrece como una vía de equilibrio sostenible entre el hombre y la diversidad biológica que lo rodea.

La Exposición "Jardines imaginarios" es la expresión artística de estas reflexiones, que de forma metafórica, muestran cómo el arte puede servir de terapia y expresar nuestra identidad en el entorno urbano.

Más información: Aula de Medio Ambiente Urbano-La Calle Indiscreta



Sabinares albares de la provincia de Zaragoza declarados Montes de Utilidad Pública

Mediante la Orden del Departamento de Medio Ambiente de fecha 23 de febrero de 2010 (pendiente de publicación en el BOA), se ha aprobado la ampliación del monte de utilidad pública número 2 de la provincia de Zaragoza, "El Chaparral" y se ha declarado de utilidad pública el monte denominado "Cerrillo Bermejo, La Peñuela y el Cardinche", ambos propiedad del Ayuntamiento de Alconchel de Ariza y sitios en su término municipal.

A través de esta Orden, se han incluido por vez primera en el Catálogo de Montes de Utilidad Pública de la provincia de Zaragoza un total de 141 hectáreas pobladas por una masa mixta de encina y sabina albar, que constituye una de las pocas presencias en suelo público, en la provincia de Zaragoza, del sabinar de Maranchón-Milmarcos, que penetra en Aragón desde la provincia de Guadalajara y es uno de los mayores sabinares albares de Europa. Esta nueva declaración completa la realizada anteriormente mediante Orden de 27 de octubre de 2009, que declaró también de utilidad pública los sabinares albares de propiedad municipal del vecino término de Cabola fuente. Con esta inclusión en el Catálogo, son ya 489 los montes de utilidad pública existentes en la provincia de Zaragoza.

Más información: Servicio Provincial de Medio Ambiente de Zaragoza

Seminario sobre Movilidad y Medio Ambiente

La Fundación Gas Natural y el Departamento de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón organizaron el pasado día 24 de febrero un seminario de Gestión Ambiental que con el nombre de *Movilidad y Medio Ambiente* reunió en el Hotel Palafox de Zaragoza a un buen número de técnicos y responsables de transporte de empresas y administraciones públicas. A lo largo de seis ponencias se informó del panorama actual sobre la contribución del sector transporte español a las emisiones de gases de efecto invernadero y se expusieron las experiencias de diversas alternativas de mitigación (planes de movilidad en los centros de trabajo, nuevas tecnologías en automoción o el uso de la bicicleta en las ciudades españolas). También se dieron a conocer las iniciativas que ha puesto en marcha el Gobierno de Aragón en este campo de la movilidad sostenible.

Más información: Dirección General de Calidad Ambiental y Cambio Climático // <http://www.fundaciongasnatural.org>

Steering Group de ENCORE

Los pasados días 10, 11 y 12 de marzo se celebró en Namur (Bélgica) la primera reunión anual del Steering Group de ENCORE. En esta reunión participaron representantes técnicos de las regiones miembros de dicho grupo y se debatieron importantes asuntos como la organización de la Conferencia ENCORE 2010 en Olsztyn (Polonia), el desarrollo de las actividades de los grupos de trabajo de la red, el establecimiento de relaciones con los nuevos miembros de la Comisión Europea, o la posible creación de un Secretariado permanente de ENCORE. Aragón estuvo representado por el técnico responsable del Área Internacional del CIAMA.

Más información: Centro Internacional del Agua y el Medio Ambiente (CIAMA)

Actividades en el CIAMA

Durante el mes de marzo se puede visitarse en el Centro Internacional del Agua y el Medio Ambiente (CIAMA) en el Convento San Vicente de Paúl dentro de las instalaciones del CIAMA - La Alfranca:



Exposición temporal	Exposición de fotografías de " Orquídeas del Moncayo " cuyo autor es José Ricardo Gracia, miembro de ASAFONA (Asociación Aragonesa de Fotógrafos de Naturaleza).
Miércoles 24	Se celebra, organizado por el CEAM, un taller sobre el Mejillón Cebra, las especies invasoras y la gestión del agua en la cuenca del Ebro . El curso se estructura en 4 apartados: introducción, biodiversidad, mejillón cebra y especies invasoras, y recursos didácticos par abordar estos temas. Se celebrará en el altillo del Palacio, de 15:00 h. a 18:00 h. y asistirán unas 10 personas. Este taller va acompañado de una exposición itinerante de la Confederación Hidrográfica del Ebro que estará en el CIAMA desde el 15 de marzo al 9 de abril.
Hasta el 9 de abril	Exposición itinerante sobre el Mejillón Cebra de la Confederación Hidrográfica del Ebro (CHE) que da a conocer a los usuarios la problemática económica y ecológica, así como las medidas que pueden llevar a cabo en el uso de las embarcaciones, contenidas en las normas de navegación.
Visitas guiadas	Se reanudan las visitas guiadas por el CIAMA-La Alfranca por el Galacho y el Conjunto Arquitectónico los fines de semana y festivos. Horario: de 10:30 h. a 14:30 h. y de 15:30 h. a 18:30 h. Para información más detallada llamar al 976 10 58 40.

Más información: Centro Internacional del Agua y el Medio Ambiente (CIAMA)

Actividades en La Calle Indiscreta

El Aula de Medio Ambiente Urbano, La Calle Indiscreta situada en la Avenida César Augusto 115-117 de Zaragoza, va a desarrollar varios talleres y actividades durante el mes de marzo. En algunas actividades deben reservarse las plazas en el teléfono 976 40 54 85.



Miércoles 17	Encaja tu caja: taller de reutilización para adultos Customiza una caja de madera que no utilices con la técnica del trampantojo. Horario: de 17:00 h. a 20:00 h. Público: adulto
Jueves 18	El Aula viajera: Visita a Jaraba Realización del Taller de residuos y agua
Viernes 19	Taller infantil de reutilización Recreación de escenarios urbanos a partir de materiales en desuso Horario: de 17:30 h. a 19:30 h. Público: infantil, de 8 a 10 años
Viernes 26	Cuentacuentos: La revuelta de los pájaros Nos cuenta Yanet Horario: 18:00 h. Público: infantil, de 3 a 6 años Entrada libre hasta completar aforo
Lunes 29 y martes 30	Talleres infantiles: - La casa sostenible: lunes y martes de 10:30 h. a 13 h. - La ciudad sostenible: lunes y martes de 17:30 h. a 20 h. Público: infantil, de 10 a 12 años Llamar para reservar al 976 40 54 85

Más información: La Calle Indiscreta, Aula de Medio Ambiente Urbano

Información pública de expedientes en tramitación de Evaluación de Impacto Ambiental y Autorización Ambiental Integrada

BOA N°	FECHA BOA	PROYECTO	T.M.	PROMOTOR	FECHA FIN INFORMACIÓN PÚBLICA	
DEPARTAMENTO DE MEDIO AMBIENTE						
INAGA						
50	12/03/10	Ampliación de una explotación porcina de cebo hasta 3.460 plazas	Candasnos (Huesca)	María Pilar Garro Ballabriga	19/04/10	IPPC / EIA
50	12/03/10	Construcción de una explotación avícola para 201.600 gallinas ponedoras camperas	Salillas (Huesca)	Ovo Productos Weko, S. L.	19/04/10	IPPC / EIA
45	05/03/10	Ampliación de una explotación porcina de cebo con una capacidad final para 4.180 plazas	Pina de Ebro (Zaragoza)	Montserrat Abós Roche	12/04/10	IPPC / EIA
42	02/03/10	Explotación porcina existente de 1.300 hembras reproductoras y 1.400 cerdos de transición	La Mata de los Olmos (Teruel)	Deico Agropecuaria, S. L.	08/04/10	IPPC
37	23/02/10	Ampliación de una explotación porcina para cebo hasta una capacidad final de 5.200 plazas y su cambio de titularidad	Barbués (Huesca)	Agora Alimentaria, S. L.	30/03/10	IPPC / EIA
37	23/02/10	Ampliación de una explotación porcina de cebo hasta 3.646 plazas	Laluenga (Huesca)	Ramón Clavero Laborda	30/03/10	IPPC / EIA

"Acceso a los expedientes tramitados en INAGA en exposición pública":
<https://servicios.aragon.es/inadocpubl/InadocPublAction.do?opcion=inicio&tipoDoc=38&texto=1>

Más información: Secretaría General Técnica
Instituto Aragonés de Gestión Ambiental

Normativa

UNIÓN EUROPEA

- DECISIÓN del Comité Mixto del EEE no 148/2009, de 4 de diciembre de 2009, por la que se modifica el anexo XX (Medio ambiente) del Acuerdo EEE. Diario Oficial de la Unión Europea Serie L, de 11 de marzo de 2010.
- DECISIÓN del Comité Mixto del EEE no 149/2009, de 4 de diciembre de 2009, por la que se modifica el anexo XX (Medio ambiente) del Acuerdo EEE. Diario Oficial de la Unión Europea Serie L, de 11 de marzo de 2010.
- DECISIÓN del Comité Mixto del EEE no 150/2009, de 4 de diciembre de 2009, por la que se modifica el anexo XX (Medio ambiente) del Acuerdo EEE. Diario Oficial de la Unión Europea Serie L, de 11 de marzo de 2010.
- REGLAMENTO (UE) no 196/2010 de la Comisión, de 9 de marzo de 2010, por el que se modifica el anexo I del Reglamento (CE) no 689/2008 del Parlamento Europeo y del Consejo, relativo a la exportación e importación de productos químicos peligrosos. Diario Oficial de la Unión Europea Serie L, de 10 de marzo de 2010.

- REGLAMENTO (UE) no 163/2010 de la Comisión, de 9 de febrero de 2010, por el que se determina la «lista PRODCOM» de productos industriales correspondiente a 2009 prevista por el Reglamento (CEE) no 3924/91 del Consejo. Diario Oficial de la Unión Europea Serie L, de 4 de marzo de 2010.
- DECISIÓN de la Comisión, de 23 de febrero de 2010, sobre la modificación del anexo II de la Directiva 2000/53/CE del Parlamento Europeo y del Consejo, relativa a los vehículos al final de su vida útil. [2010/115/UE]. Diario Oficial de la Unión Europea Serie L, de 25 de febrero de 2010.

ESTADO ESPAÑOL

- RESOLUCIÓN de 23 de febrero de 2010, del Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía, por el que se establecen las bases reguladoras para la convocatoria 2010 del Programa de ayudas IDAE a proyectos estratégicos de inversión en ahorro y eficiencia energética dentro del Plan de Acción 2008-2012 de la Estrategia de Ahorro y Eficiencia Energética en España (E4). Boletín Oficial del Estado 12 de marzo de 2010.
- ORDEN PRE/531/2010, de 26 de febrero, por la que se incluyen en el anexo I del Real Decreto 2163/1994, de 4 de noviembre, por el que se implanta el sistema armonizado comunitario de autorización para comercializar y utilizar productos fitosanitarios, varias sustancias activas. Boletín Oficial del Estado 9 de marzo de 2010.
- RESOLUCIÓN de 25 de febrero de 2010, de la Dirección General de Recursos Agrícolas y Ganaderos, por la que se publica la ampliación del Catálogo Nacional de materiales de base de diversas especies forestales para la producción de los materiales forestales de reproducción identificados. Boletín Oficial del Estado 8 de marzo de 2010.
- ORDEN ARM/462/2010, de 23 de febrero, por la que se modifican los anexos II, III y IV del Real Decreto 58/2005, de 21 de enero, por el que se adoptan medidas de protección contra la introducción y difusión en el territorio nacional y de la comunidad europea de organismos nocivos para los vegetales o productos vegetales, así como para la exportación y tránsito hacia países terceros. Boletín Oficial del Estado 2 de marzo de 2010.
- REAL DECRETO 65/2010, de 29 de enero, por el que se modifica el Real Decreto 637/2006, de 26 de mayo, por el que se establece el programa nacional de erradicación y control del hongo de las coníferas "Fusarium circinatum" Nirenberg et O'Donnell. Boletín Oficial del Estado 19 de febrero de 2010.

COMUNIDAD AUTÓNOMA DE ARAGÓN

- RESOLUCIÓN de 5 de febrero de 2010, de la Dirección General de Gestión Forestal, por la que se modifica parcialmente la de 30 de noviembre de 2009, por la que se aprueba el Plan Anual de Aprovechamientos de 2010 en montes del Estado transferidos a la Comunidad Autónoma de Aragón, montes de utilidad pública y montes consorciados, administrados por el Gobierno de Aragón en la provincia de Zaragoza. Boletín 50 de 12 de marzo de 2010.
- RESOLUCIÓN de 9 de febrero de 2010, de la Dirección General de Gestión Forestal, por la que se modifica parcialmente la de 15 de diciembre de 2008, por la que se aprueba el Plan Anual de Aprovechamientos de 2009 en montes del Estado transferidos a la Comunidad Autónoma de Aragón, montes de utilidad pública y montes consorciados, administrados por el Gobierno de Aragón en la provincia de Zaragoza. Boletín 50 de 12 de marzo de 2010.
- ORDEN de 10 de febrero de 2010, del Consejero de Medio Ambiente, por la que se convoca el premio «Medio Ambiente de Aragón» para el año 2010. Boletín 43 de 3 de marzo de 2010.
- RESOLUCIÓN de 15 de febrero de 2010, del Director del Instituto Aragonés de Gestión Ambiental, por la que se acuerda dar publicidad al convenio suscrito entre la Comarca de la Sierra de Albarracín y el Instituto Aragonés de Gestión Ambiental por el que se autoriza la encomienda de gestión de las actuaciones administrativas necesarias para el otorgamiento de autorizaciones de gestor de residuos no peligrosos para la valorización de lodos de depuradoras de aguas residuales urbanas. Boletín 42 de 2 de marzo de 2010.

Para más información se pueden consultar las bases de datos legislativas disponibles en el Departamento:

LEMA: <http://portal.aragon.es/portal/page/portal/MEDIOAMBIENTE/LEGISLACION>
 INALEX: <https://servicios.aragon.es/inalex/frameset.jsp?texto=1>

Para sugerencias: informa@aragon.es